

ANIAE celebra el fin de año con cata vertical en Viña Los Vascos

La Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos realizó una cata de vinos íconos en Viña Los Vascos. Este exclusivo evento tuvo lugar a fines de diciembre para celebrar el fin del año con los socios y otros profesionales de la industria.

Para cerrar el 2023, la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos realizó una cata vertical de vinos íconos en Viña Los Vascos. Este exclusivo evento tuvo lugar en la tarde del 28 de diciembre en la capilla de la bodega, y contó con la asistencia de socios de la ANIAE así como otros profesionales y amantes del vino.

La primera gran cuvée de Le Dix nació como celebración de los 10 años de la bodega francesa Domaines Barons de Rothschild (Lafite) en Chile. Para ello, se seleccionaron las mejores uvas Cabernet-Sauvignon del viñedo El Fraile. La cata vertical fue guiada por los enólogos de Viña Los Vascos, Maximiliano Correa, Joaquín Ortiz, Diego Marques de la Plata y Raquel Calatayud, quienes presentaron respectivamente las añadas 2019, 2014, 2004 y 1994 de Le Dix, el vino ícono de la bodega adquirida el 1998 por Domaines Barons de Rothschild.



Proveniente de parras de más de 50 años, Le Dix se distingue por su complejidad, equilibrio y elegancia. Tiene una poderosa estructura tánica y aromas a frutas muy maduras con un fondo de notas de especias, cedron, laurel y eucalipto. La cata fue el escenario perfecto para destacar las cualidades únicas de cada añada. Como comentó Maximiliano Correa, fue una oportunidad para comparar “vinos con una

década de separación. El más antiguo, del año 1994, destacó por su complejidad y acidez, mientras que el del 2019 sobresalió por su elegancia y frescor.”

Jorge Ordoñez, Zonal de la ANIAE en el Valle de Cachapoal, compartió su perspectiva: “Le Dix es un vino excepcional que refleja su origen en El Fraile, plantado en 1959. En el 2019, su Cabernet-Sauvignon y Syrah ofrecen un rojo rubí intenso con aromas frutales y madera, mostrando gran potencial de guarda. El 2014, con 10 años, presenta evolución elegante y taninos persistentes. El 2004, 100% Cabernet-Sauvignon, revela una evolución exquisita con taninos sedosos. Finalmente, el 1994, con 30 años, es una joya con aromas añosos, taninos delicados y una acidez aún presente. Un testimonio de la calidad duradera de Le Dix a lo largo de los años.”

El evento concluyó con un cóctel para los asistentes, brindando un cierre perfecto para una velada llena de nuevas experiencias sensoriales. La asociación expresó su agradecimiento a los colaboradores que hicieron posible este evento, particularmente a Viña Los Vascos y también a Tonnellerie Quintessence, Grupo Altasur, Bourrassé, Lallemand y Tonnellerie Sylvain.



Al igual que para las otras catas que organizó ANIAE durante el 2023, los socios activos se beneficiaron de un 50% de descuento en este evento, que contó con cupos limitados. La asociación recibe con entusiasmo este 2024, que ojalá venga lleno de nuevas experiencias para la industria.